



## **Gutes Hören heute: Handwerk trifft HighTech digitale Hörsysteme vom Hörakustiker für Hören auf höchstem Niveau**

(ddp direct) FGH, 2013. ? Hervorragender Tragekomfort, größtmögliche Sprachverständlichkeit und aktives Hören mit brillantem Klang ohne störende Nebengeräusche ? das ist der Leistungsstandard heutiger Hörsysteme, die vom Hörakustiker angepasst werden. Im Mittelpunkt von Hörakustik und technologischer Entwicklung stehen das umfassende Management der vielfältigen Schallkulissen und die individuellen Hörgewohnheiten der Menschen, die heute erfolgreich Hörsysteme nutzen.

Dank hochmoderner Digitaltechnik mit immer schnelleren und kleineren Chips filtern die modernen Hörsysteme störenden Lärm und Geräusche nahezu lückenlos. Stimmengewirr im Café, Straßen- oder Baulärm, selbst impulsartige Geräusche wie Autohupen, schlagende Türen, Geschirrkloppern oder laute Musik ? all dies wird von den Hörsystemen geortet und bestmöglich ins Verhältnis gesetzt. Ebenso erkennen Hörsysteme die nützlichen akustischen Signale wie die Stimme des Gesprächspartners oder die Klänge eines Orchesters oder einer Musikgruppe und heben diese hervor. So hört der Träger der Hörsystemen vor allem das, was er hören will. Störendes wird unterdrückt, die Sprachverständlichkeit und der Hörgenuss stehen wieder im Mittelpunkt des Hör-Erlebens.

Für die Anpassung von Hörsystemen sind die Partnerakustiker der Fördergemeinschaft Gutes Hören die qualifizierten Experten: Fachgerecht wählen sie die geeigneten Hörsysteme aus einer großen Modellvielfalt aus und konfigurieren sie für den bestmöglichen Hörerfolg nach den individuellen Hörwünschen ihrer Träger. Hört der Nutzer häufig Musik? Befindet er sich oft in schwierigen Gesprächssituationen? Hält er sich regelmäßig in Umgebungslärm auf? ? Die Hörsysteme werden so eingestellt, dass sie diese Informationen augenblicklich registrieren und automatisch darauf reagieren, um jederzeit das optimale Schallmanagement leisten zu können.

Eine entscheidende Innovation der Entwicklungen ist dabei das digital-optimierte binaurale Hören mit neuen Hörsystemen. Da die beidohrige Versorgung heute die Regel ist, kommunizieren die Geräte drahtlos miteinander, um sich z. B. mit insgesamt vier Mikrofonen perfekt aufeinander abzustimmen. Das Ergebnis ist ein exaktes räumliches Hören und damit eine signifikante Steigerung des gesamten Hörerfolgs. Dafür werden in Hörsystemen zunehmend moderne Wireless-Technologien wie der Bluetooth-Standard eingesetzt. So können die Hörsysteme problemlos und komfortabel mit Fernbedienungen angesteuert werden. Noch keineswegs ausgeschöpft ist das damit eröffnete Potenzial der Vernetzung von Hörsystemen mit anderen multimedialen Anwendungen wie Handys, Smartphones, Festnetztelefonen, Radio- und TV-Geräten oder PCs. Das alles dient der bestmöglichen Übertragung von Informationen, Daten und Nutzsignalen wie Sprache, Stimmen oder Töne ? mit natürlichem Klang und ohne Störgeräusche.

Erste Anlaufstelle beim Thema Hörtechnologie und Hörsysteme sind die Partnerakustiker der Fördergemeinschaft Gutes Hören (FGH). Sie informieren umfassend über das Hören und führen fachgerecht kostenlose Hörchecks durch. Liegt eine Hörminderung vor, bieten die Partnerbetriebe der FGH Kompetenz und Beratung auf höchstem Niveau. In ausführlichen Gesprächen ermitteln sie exakt die individuellen Höranforderungen der Kunden und erstellen passgenaue Hörprofile. Mit den professionell angepassten Hörsystemen vom FGH Hörakustiker können Menschen mit Hörminderungen wieder gut hören und verstehen, um problemlos und unbeschwert am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen. Die FGH ist mit weit über 1.500 Partnerakustikern in ganz Deutschland vertreten. Einen FGH Partner in der Nähe findet man im Internet unter [www.fgh-info.de](http://www.fgh-info.de) oder unter der kostenlosen Hotline 0800-360 9 360.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://shortpr.com/hwl13u>

Permanente Link zu dieser Pressemitteilung:  
<http://www.themenportal.de/gesundheit/gutes-hoeren-heute-handwerk-trifft-hightech-digitale-hoersysteme-vom-hoerakustiker-fuer-hoeren-auf-hoechstem-niveau-69977>

=== Gutes Hören heute: Handwerk trifft HighTech digitale Hörsysteme vom Hörakustiker für Hören auf höchstem Niveau (Bild) ===

Erste Anlaufstelle für innovative Hörtechnologie sind die Partnerakustiker der Fördergemeinschaft Gutes Hören (FGH). Sie informieren umfassend über das Hören und führen fachgerecht kostenlose Hörchecks durch. Mit den professionell angepassten Hörsystemen vom FGH Hörakustiker können Menschen mit Hörminderungen wieder gut hören und verstehen, um problemlos und unbeschwert am Leben teilzunehmen. Foto: FGH

Shortlink:  
<http://shortpr.com/ryl12p>

Permanente Link:  
<http://www.themenportal.de/bilder/gutes-hoeren-heute-handwerk-trifft-hightech-digitale-hoersysteme-vom-hoerakustiker-fuer-hoeren-auf-hoechstem-niveau>

### **Pressekontakt**

Fördergemeinschaft Gutes Hören

Herr Karsten Mohr  
Königstraße 52  
30175 Hannover

[presse@fgh-info.de](mailto:presse@fgh-info.de)

### **Firmenkontakt**

Fördergemeinschaft Gutes Hören

Herr Karsten Mohr  
Königstraße 52  
30175 Hannover

fgh-info.de  
presse@fgh-info.de

Deutschlandweit gehen Experten von rund 15 Millionen Menschen aus, die nicht mehr einwandfrei hören. Wer aktiv etwas dagegen unternimmt, kann ohne größere Einschränkungen am täglichen Leben, das von Hören und Verstehen geprägt ist, teilnehmen. Tatsächlich sind es aber nur rund 3 Millionen Menschen, die mit der modernen Hörakustik ihre Höreinschränkungen kompensieren.

Das sind viel zu wenig, sagen einstimmig die Fachleute aus Audiologie, Medizin und Hörakustik. Denn ein eingeschränktes Hörvermögen bleibt für die Betroffenen nicht ohne Folgen. Die häufigen Missverständnisse führen zu Konflikten und schließlich zu Stress und Versagensängsten. Die Ursachen liegen in den meisten Fällen in schleichenden Verschleißerscheinungen des Innenohres. Diese lassen sich mittels moderner Hörakustik kompensieren.

Die Fördergemeinschaft Gutes Hören (FGH) betreibt deshalb im Rahmen gesundheitlicher Vorsorge bundesweit Aufklärungsarbeit über gutes Hören und organisiert zusammen mit ihren Partner-Akustikern Informations- und Hörtest-Aktionen. Die FGH versteht sich als Ratgeber für Menschen mit Hörminderungen und deren Angehörige sowie für alle Menschen, die an gutem Hören interessiert sind. Auch für Fachleute und Journalisten ist die FGH eine wichtige Anlaufstelle, wenn es um Informationen rund ums Hören und um die Hörakustik geht.

Der Fördergemeinschaft Gutes Hören bietet deutschlandweit ein Netz von weit über 1.500 Meisterbetrieben für Hörakustik an. Das gemeinsame Ziel der FGH Partner ist es, Menschen mit Hörproblemen wieder zu gutem Hören zu verhelfen. Voraussetzung dafür ist die Stärkung des Hörbewusstseins in der Öffentlichkeit. Dazu zählt auch die Bedeutung guten Hörens für die individuelle Lebensqualität. Wer gut hört, kann aktiv und ohne Einschränkungen am gesellschaftlichen Leben teilnehmen. Hören bedeutet nicht nur besser verstehen, sondern auch besser leben.

Das große Hörportal [www.fgh-info.de](http://www.fgh-info.de) bietet einen umfassenden Überblick zum Thema. Dort können auch weiterführende Informationen recherchiert und schnell ein FGH Partner in Wohnortnähe gefunden werden. So einzigartig wie das Hören des Einzelnen, so individuell ist auch die persönliche Beratung. Wer sich für gutes Hören und die moderne Hörsystemanpassung interessiert, sollte das Gespräch mit seinem FGH-Partner suchen. Die Partnerbetriebe der Fördergemeinschaft Gutes Hören stehen für eine große Auswahl von Hörlösungen, faire und umfassende Beratung und höchste Qualität und sind am gemeinsamen Zeichen, dem Ohr-Symbol zu erkennen.

